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证券代码：605050         证券简称：福然德        公告编号：2022-026 

 

福然德股份有限公司 

关于 2021 年度业绩说明会召开情况的公告 
 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

一、本次业绩说明会召开情况 

福然德股份有限公司（以下简称“公司”或“福然德”）于 2022 年 4 月 22 日

下午 13:00-14:00 通过上海证券交易所上证路演中心平台（网 址 ：

http://roadshow.sseinfo.com/）以网络文字互动的方式召开了“福然德股份有

限公司 2021年度业绩说明会”。公司董事长崔建华先生、总经理崔建兵先生、独

立董事董冬冬先生、财务总监陈华先生、董事会秘书崔倩女士出席了本次业绩说

明会。公司与投资者进行了在线互动交流与沟通，在信息披露允许的范围内就投

资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

公司在本次业绩说明会上就投资者关心的问题给予了回答，主要问题及答复

整理如下： 

1、统一大市场的出台对公司业务有何实质性影响吗？疫情下公司的业务有

没有受到影响？ 

答：您好！感谢对福然德的关注。 

《中共中央国务院关于加快建设全国统一大市场的意见》发布，提出我国将

从基础制度建设、市场设施建设等方面打造全国统一的大市场。对于我国具有4

亿辆汽车保有量、年生产销售约2,600万辆的汽车行业，我们认为这对打破地方

保护和市场分割、打通制约经济循环的关键堵点以及为汽车行业新时期的高质量

发展注入了一剂强心针，公司作为汽车行业中汽车板材供应链服务商，我们认为

也将从中受益。 

在当前国内疫情形势下，目前公司在全国的七个加工基地厂内生产均正常进

行，因政府疫情管控，上海和长春加工基地对外物流影响较大，其他五个加工基

地生产和物流正常。后续新冠肺炎疫情影响存在不确定性，公司将及时根据信息

披露规则的要求予以公告，相关信息请以公司公告为主。 

2、请问崔董事长，福然德铝压铸项目政府审批和项目进展情况？ 

答：您好！感谢对福然德的关注！ 

公司铝压铸项目的实施主体为公司全资子公司安徽优尼科汽车科技有限公

司（以下简称“安徽优尼科”）。安徽优尼科目前已完成了项目备案手续，并取得
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了杭埠开发区经贸发展分局出具的《杭埠开发区经贸发展分局项目备案表》（项

目代码：2112-341599-04-01-646031）。 

2022年2月23日，安徽优尼科按照相关法律法规和法定程序与舒城县自然资

源和规划局签署了《国有建设用地使用权出让合同》，合同编号：341523出让[2022]

第12号，并于20022年3月18日取得皖（2002）舒城县不动产权第0007779号《不

动产权证书》，证载土地用途为工业用地，宗地面积为73,210.10平方米，使用期

限为2022年3月18日起至2072年3月18日止。 

2022年3月18日，安徽优尼科获得铝压铸项目的环评批复，安徽省六安市舒

城县生态环境分局签发《关于安徽优尼科汽车科技有限公司新能源汽车铝压铸项

目环境影响报告表的批复》【舒环评（2022）18号】。 

2022年3月22日，安徽优尼科获得铝压铸项目的能评批复，舒城县杭埠镇人

民政府签发《关于安徽优尼科汽车科技有限公司新能源汽车铝村铸项目的审查意

见》【杭镇（2022）63号】。 

关于安徽优尼科压铸产能置换进展，目前已获得舒城县、六安市的两级政府

的审批和公示，安徽省经济和信息化厅对相关铸造产能置换方案进行现场核查、

铸造产能置换公示；2022年4月11日，安徽省经济和信息化厅对相关铸造产能置

换方案进行公告，后续尚待取得安徽省经济和信息化厅的正式批复。谢谢！ 

3、请问上半年原材料成本的增长对公司未来经营的影响？ 

答：您好！感谢对福然德的关注！ 

（1）公司的采购模式主要是“以销定采”的模式，可以有效转移原材料的

价格上涨；（2）公司为客户提供集采购、仓储、加工、包装、配送等一系列的配

套服务，利用板材供应链管理的规模优势，通过“多对多”的服务模式，为客户

提供整体供应链解决方案，帮助客户获取有竞争力的原材料价格，这是公司的核

心竞争力之一；（3）公司的上游主要为钢厂，生产经营具有计划性，而下游客户

主要以汽车主机厂为主，其生产需求具有多样化性，对供应链企业自身资源优化

配置能力要求较高；（4）公司拥有非常专业的供应链管理团队，可以根据市场情

况及趋势对客户个性化需求及保供产能进行合理分配，伴随着客户对于成本及服

务要求的进一步提升。综上，公司未来经营将会受益于高效的供应链整合能力。

谢谢！ 

4、您好！请问董秘公司接受外部调研情况？ 

答：您好！感谢对福然德的关注！ 

2021年，公司共接待了8次特定对象调研活动，参与机构共计25家，公司均

已按照监管部门相关要求履行了备案程序。谢谢！ 

5、请问董秘关于公司股东上海傅桐有限合伙的减持进展和后续计划？ 

答：您好！感谢对福然德的关注！ 

2021年12月14日，公司收到上海傅桐企业管理咨询合伙企业（有限合伙）（以

下简称“傅桐合伙”）出具的《关于减持福然德股份有限公司股份的告知函》，因
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自身资金需求，傅桐合伙计划自本公告披露之日起3个交易日后的6个月内通过大

宗交易方式及自本公告披露之日起15个交易日后的6个月内通过集中竞价交易方

式合计减持本公司股份数量不超过2,610万股，减持比例不超过公司股份总数的

6%。具体内容详见公司于2021年12月15日在上海证券交易所网站披露的《福然德

股份有限公司关于持股5%以上股东减持股份计划公告》（公告编号：2021-050）。 

截止2022年4月6日，傅桐合伙减持计划时间已过半，其暂未实施股份减持，

本次减持计划尚未实施完毕。具体内容详见公司于2022年4月7日在上海证券交易

所网站披露的《福然德股份有限公司关于持股5%以上股东减持股份计划时间过半

的进展公告》（公告编号：2022-021）。 

公司将持续关注持股5%以上股东的减持进展情况，提醒其严格遵守法律法规

及规范性文件的规定实施减持，并督促其及时履行信息披露义务。谢谢！ 

6、请问董秘，福然德股价波动较大，公司有没有做一些积极的引导？ 

答：您好！感谢对福然德的关注！ 

近期伴随着证券市场的震荡行情，公司股价短期波动也受到多重因素影响。

目前公司经营正常，随着新增产能的释放和产能利用率提升，公司的盈利能力会

逐步增强，同时，公司将通过不断强化品牌建设、价值传播和投资者交流互动，

提高市场认知度，努力提升经营业绩，回馈广大投资者。谢谢！ 

7、请问崔总经理，公司是上海特斯拉汽车板材的供应商吗？是否可以说明

与该客户的主要合作内容？ 

答：您好！感谢对福然德的关注！ 

公司与部分客户有严格的保密协议，按相关保密条款之约定，公司不可对外

披露相关合作事项，请投资者予以理解。谢谢！ 

8、您好，请问公司毛利率下降的主要原因？ 

答：您好！感谢对福然德的关注！ 

公司2021年毛利率有所下降，主要原因是原材料的单价增加导致，在单吨利

润保持不变的情况下毛利率有所下降；此外，2021年下半年，汽车行业因汽车芯

片供应问题导致下游产能的变化以及为了保供所额外库存的消化，对毛利率产生

了一定影响。谢谢！ 

三、其他事项  

关于公司2021年度业绩说明会的具体情况，请详见上海证券交易所上证路演

中心平台（网址：http://roadshow.sseinfo.com/）。 

在此，公司对长期以来关心和支持公司发展的各位投资者表示衷心的感谢! 

特此公告。  

 福然德股份有限公司 

董  事  会 

2022年 4月 22日 
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